

Projektwoche der Sek Fehraltorf: «Grenzen überwinden»

Fehraltorf, 4. Juli 2025 – In der letzten Woche vor den Sommerferien fand an der Sekundarschule Fehraltorf eine spannende Projektwoche unter dem Motto „Grenzen überwinden“ statt. Acht verschiedene Kurse boten den Schülerinnen und Schülern die Möglichkeit, neue Einblicke in spezielle Berufswelten zu erlangen, ihre Kreativität grenzenlos auszuleben oder ihre körperlichen Grenzen kennenzulernen. Die Woche war geprägt von intensiven Workshops, die den Jugendlichen nicht nur neue Perspektiven eröffneten, sondern sie auch dazu ermutigten, ihre eigenen Grenzen zu hinterfragen und zu überwinden. Ob beim kreativen Gestalten, in technischem Handwerk oder bei der körperlichen Herausforderung auf dem Velo oder zu Fuss – viele Schülerinnen und Schüler fanden heraus, wie viel mehr in ihnen steckt, als sie dachten.

Die Temperaturen waren hoch, doch das tat der Begeisterung keinen Abbruch. Die Teilnehmenden waren voller Energie und Motivation, was sich in den zahlreichen Projekten und Ergebnissen widerspiegelte. Besonders aufregend war die Nachtwanderung, bei der eine Gruppe von Schülerinnen und Schülern die Natur bei Dunkelheit erkundete und sich den Herausforderungen der Nacht stellte. Eine andere Gruppe hatte die Möglichkeit, in einer Hütte zu übernachten, was nicht nur den Teamgeist stärkte, sondern auch unvergessliche Erlebnisse und Geschichten schuf. „Es war eine tolle Woche, die mich meine Sinne hat spüren lassen“, äußerte sich eine Schülerin begeistert, die mit dem eigenen Körper unterschiedliche Aspekte des Blind-Seins erfahren hatte. „Ich habe Dinge ausprobiert, die ich nie für möglich gehalten hätte und sehe die Welt jetzt mit anderen Augen! Die Lehrkräfte zeigten sich ebenso erfreut über die Fortschritte und das Engagement der Jugendlichen. „Es ist beeindruckend zu sehen, wie die Schülerinnen und Schüler über sich hinauswachsen und neue Talente entdecken“, so eine Lehrerin, die einen der Kreativkurse leitete.



Die Projektwoche endete mit einer kleinen Abschlussveranstaltung, bei der die Ergebnisse der verschiedenen Kurse präsentiert wurden. Die Schülerinnen und Schüler zeigten stolz, was sie während dieser intensiven Woche erreicht hatten. Die positiven

Rückmeldungen und das strahlende Lächeln der Jugendlichen lassen darauf schließen, dass diese Woche in bester Erinnerung bleiben wird. Die Sekundarschule Fehraltorf blickt auf eine erfolgreiche Projektwoche zurück und freut sich bereits auf die nächste Gelegenheit, den Schülerinnen und Schülern die Möglichkeit zu bieten, ihre Grenzen zu überwinden und neue Erfahrungen zu sammeln.

Für die Schule Fehraltorf, Schulleitung Sek